

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Andreas Köhler.

Köhler, Andreas

Halle (Saale), 06.12.1706

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209154](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209154)

no. Inspectori Dno Mag. Fabricio pro sua humanitate gratias
agere, Valdegi Anno 1707. id. Julii.

143 Andreas Köhler ~~Euscha~~ Valdeci.

Natus patre Gusto Köhler (villico), matre Anna
Elisabetha Vieying, Natus ad xri 1685 prima
die natalitatis xri. Parentes Euscha (qua oppi-
dulum Comitatus Valdeci). Tres mihi per 7 a^{os}
Præceptores Pauperes. Dein Vildungam millia-
re abhinc distantiam una ^{cum} fratre meo
miservunt. Per annos quatuor cum dimidio
ibidem ex Domini Conceptoris Liliym,
per a^{um} cum dimidio, et per tres annos,
ex Domini Lectoris Goldelii disciplinam
informatus, me posthac, defuncto Parente
Giesam Lectorum consulti, annum ibide,
gentem cogente paupertate revocavit me
res et ^{per} ~~cum~~ sic nulla ^{per} vita academica su-
pererat. Interim demandatas literas T. Fr.
Sch. Maj. & consiliario Gual. Exzell. Comi-
tis Vald. nomine Beckero tradenda erat, ipse
ipse afferens occasionem p^{ro}bi de ratione studio-
rum meorum ingrediendi, qui summo Humine
Directore io Valeris mihi, quo po^{te}m in
optimum studium Th: proficui, subvenit, his
acceptis Halam ad 1706 id. Julii ve-
ni. susceptus in numerum eorum q^{ui} infor-
mant infantes in Orphanotrophico die
6. Decembr: ad xri. 1706.